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のの山区議　「子どもに一任、いかがなものか」

北区が「赤羽公園の遊具に関する説明会」を開催

　
「
新
し
い
遊
具
に
取
り
換

え
る
か
ど
う
か
は
小
学
生
や

幼
稚
園
・
保
育
園
児
へ
の
ア

ン
ケ
ー
ト
（
左
図
）
の
結
果

で
決
め
る
」
と
し
た
区
の
方

針
に
対
し
、
の
の
山
け
ん
区

議
は
「
子
ど
も
だ
け
で
な
く

保
護
者
や
関
係
す
る
幅
広
い

近
隣
住
民
の
意
見
も
参
考
に

す
べ
き
。
ア
ン
ケ
ー
ト
で
子

ど
も
か
ら
誘
導
的
な
答
え
を

求
め
る
よ
う
な
こ
と
が
あ
っ

て
は
な
ら
な
い
」と
発
言
し
、

時
間
を
か
け
て
話
し
合
い
を

重
ね
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

撤去が予定されているアーチ型滑り台

　

１
月
31
日
、
赤
羽
会
館
で
北
区
に

よ
る
「
赤
羽
公
園
の
遊
具
に
関
す
る

説
明
会
」
が
開
か
れ
、
地
元
住
民
ら

約
50
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

　

冒
頭
、
区
が
、
老
朽
化
し
た
３
つ

の
遊
具
を
撤
去
し
、
新
し
い
複
合
遊

具
に
取
り
換
え
る
計
画
に
つ
い
て
説

明
。
こ
れ
を
う
け
て
の
質
疑
で
は
、

近
隣
住
民
に
十
分
な
周
知
の
な
い
ま

ま
突
然
撤
去
工
事
を
お
こ
な
お
う
と

し
た
こ
と
へ
の
意
見
と
と
も
に
、「
本

当
に
撤
去
が
必
要
な
の
か
」「
愛
着

も
あ
る
現
在
の
遊
具
を
補
修
し
て
使

え
ば
、
予
算
も
安
く
す
む
の
で
は
な

い
か
」な
ど
の
声
が
相
次
ぎ
ま
し
た
。

参
加
者
の
一
人
は
「
遊
具
の
安
全
性

に
つ
い
て
区
長
へ
の
は
が
き
で
問
い

合
わ
せ
た
ら
、『
緊
急
に
遊
具
の
使

用
を
禁
止
に
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い

と
い
う
判
断
に
は
至
っ
て
い
な
い
』

『
記
録
の
あ
る
平
成
８
年
以
降
、
北

区
に
大
き
な
事
故
が
起
き
た
と
の
報

告
は
な
い
』
と
の
回
答
が
あ
っ
た
」

と
紹
介
し
ま
し
た
。

　

区
側
は
「
絶
対
に
補
修
で
は
だ
め

だ
と
い
っ
て
い
る
わ
け
で
は
な
い
。

今
日
み
な
さ
ん
か
ら
寄
せ
ら
れ
た
意

見
を
持
ち
帰
っ
て
、
再
検
討
さ
せ
て

ほ
し
い
」
と
回
答
し
ま
し
た
。

※「今の遊具で遊びたい！」の欄だけに「かなり手
直しが必要となります」と注意書きが。このアンケー
トの集計結果だけで、撤去するかどうかを決めてし
まってよいのでしょうか。



日本共産党志茂 ・赤羽後援会が 「新春のつどい」

区民の声こそ区政を動かす力

国
保
料
値
上
げ
中
止
を

北
区
社
保
協
が
街
頭
署
名
宣
伝
行
動

決
意
表
明
す
る
、
の
の
山
け
ん
区
議

参加者で満席となった「新春のつどい」会場

　7日、北区社会保障推進協議会
が LaLa ガーデン入口で、来年度
からの国民健康保険料値上げの中
止を求める署名宣伝行動をおこな
いました。日本共産党北区議員団
から、のの山けん区議も参加しま
した。約 1 時間の行動で、96 筆
の署名が寄せられました。

　

主
催
者
あ
い
さ
つ
に
続
き
、

山
崎
た
い
子
区
議
が
「
頼
り
に

な
り
、
区
議
会
に
な
く
て
は
な

ら
な
い
人
、
の
の
山
け
ん
さ
ん

を
何
と
し
て
も
押
し
上
げ
て
ほ

し
い
」
と
訴
え
。
そ
ね
は
じ
め

前
都
議
は
、
国
政
・
都
政
を
め

ぐ
る
情
勢
に
ふ
れ
な
が
ら
、「
今

度
こ
そ
日
本
共
産
党
を
大
き
く

の
ば
し
て
ほ
し
い
」
と
よ
び
か

け
ま
し
た
。
続
い
て
、
北
区
在

住
の
作
詞
家
・
影
山
マ
キ
さ
ん

と
作
曲
家
・
宮
川
つ
と
む
さ
ん

が
登
壇
、「
私
た
ち
が
願
う
後

期
高
齢
者
医
療
制
度
の
廃
止
に

む
け
て
奮
闘
し
て
い
る
の
が
、

の
の
山
さ
ん
。
さ
ら
に
大
き
な

活
躍
を
期
待
し
て
い
ま
す
」
と

激
励
し
ま
し
た
。

　

2
期
目
に
挑
む
、
の
の
山
区

議
は
、「
４
年
間
の
議
員
活
動

で
得
た
確
信
は
『
区
民
の
声
こ

そ
区
政
を
動
か
す
力
』
だ
と
い

う
こ
と
」
と
の
べ
、
介
護
保
険

の
改
善
や
雇
用
対
策
な
ど
党
区

議
団
の
奮
闘
で
区
政
を
変
え
た

実
例
を
紹
介
。
今
度
の
区
議
選

で
焦
点
と
な
る
高
齢
者
対
策
、

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度
の

実
現
な
ど
緊
急
景
気
対
策
に
つ

い
て
詳
し
く
の
べ
ま
し
た
。
ま

た
、
議
員
改
革
を
め
ぐ
る
問
題

で
も
道
理
あ
る
提
案
を
し
て
い

る
党
区
議
団
の
主
張
を
紹
介
し

ま
し
た
。

　

第
２
部
で
は
、
後
援
会
員
に

よ
る
手
作
り
の
料
理
と
、
津
軽

三
味
線
の
西
は
じ
め
さ
ん
の
演

奏
で
に
ぎ
や
か
に
懇
談
し
ま
し

た
。
最
後
に
、
の
の
山
選
対
責

任
者
か
ら
地
方
選
勝
利
に
む
け

た
よ
び
か
け
が
お
こ
な
わ
れ
、

閉
会
と
な
り
ま
し
た
。

　

２
月
５
日
夜
、
赤
羽
会
館
小
ホ
ー
ル
で
志
茂
・
赤
羽
地
域
「
新
春
の

つ
ど
い
」（
日
本
共
産
党
志
茂
・
赤
羽
後
援
会
主
催
）
が
開
か
れ
、
会

場
い
っ
ぱ
い
の
１
１
０
人
が
参
加
し
ま
し
た
。

4 月の区議選で 2期目に挑戦する、のの山けん区議が決意表明


